



Ne jetez pas vos chaussures de foot



Au cours d'une mission humanitaire, en 2007 avec une ONG, j'ai eu l'occasion de taper le ballon avec 2 équipes de jeunes footballeurs.

Dans ce village du Niger, règne une grande pauvreté, mais au milieu de nulle part:

un terrain de foot, des buts sans filets, beaucoup de sable et très peu d'herbe, ils courent, ils sautent, pas de chaussures aux pieds, mais avec beaucoup d'enthousiasme et de passion pour Zizou et tous les grands footballeurs de la planète qui nous font tous rêver.

JP.BORRA

Le football est vraiment un langage universel

22 joueurs sur les photos

18 jouaient pieds nus!!!!

Si vous devez vous séparer de vos vieilles chaussures trop petites ou usagées:

ne les jetez pas, déposez les au club

elles feront des heureux. Merci à vous tous.

Toutes les peintures sont acceptées



Remerciements au dirigeants du club d'avoir accueilli notre demande

Association EUPHORBE en ILLABAKAN **déclarée d'intérêt général**
Contact : JP et C BORRA 02 37 45 51 65

Association loi 1901 enregistrée sous le n°W6920014 54
euphorb2006@hotmail.fr

17, rue Ernest PETIT 21000 DIJON
<http://www.euphorbe-en-illabakan.com>